
PECHALIFOUR  ou  La  marche
rouge
le 20 décembre 2022

Aucun renne, aucun traîneau… mais pour le rouge, père Noël
compris… tout y était.
27 marcheurs relativement méconnaissables étaient au R.V. en
bas du magnifique hameau de Péchalifour pour une randonnée au
caractère exceptionnel.
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Nous  nous  permettons  d’interrompre  votre  lecture  car  nous
apprenons à l’instant que des amis des RASTA ROKET ont eu une
rupture de freins à Calgary 4 jours avant Noël…

Sur la photo de droite vous observez le bobsleigh dont les
freins ont lâché quelques secondes après la prise de vue.

Le bobsleigh se pratique sur une piste glacée, de 1.200 à
1.500m environ, sur des pentes moyennes de 10 à 12%, et avec
de 14 à 20 virages qui sont relevés, ce qui permet d’atteindre
des vitesses de 125 à 155km/h suivant les pistes.

Dernière nouvelle : notre grand reporter sur place, Christian
Lachal, qui accompagnait ces sportifs français, nous annonce
déjà  qu’il  n’y  a  pas  de  bobo  et  qu’ils  prennent  tous
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actuellement  un  vin  chaud…
Plus de peur que de mal, seule Kyky a perdu 1 étoile de ses
lunettes.
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